



Con el apoyo de:



Comité comunitario de Maicao.

COMITÉS COMUNITARIOS MAYO

Es indispensable el fortalecimiento de la participación social de manera efectiva y permanente de la comunidad en general, la institucionalidad y las personas LGBTI en los municipios. De la mano con las Casas de Paz, los Comités Comunitarios que se conformaron en cada uno de los municipios juegan un papel fundamental para los objetivos y finalidades de las Casas, además que en cada uno de ellos se han puesto en marcha directrices, estrategias y rutas de acción para un mejor desarrollo del proyecto. El Comité Comunitario es la estructura organizada local para interactuar y dinamizar las Casas de Paz. Está constituido por residentes del municipio, miembros de la sociedad civil, gobierno local y organizaciones sociales de grupos

poblacionales y personas LGBTI, lo que nos permite tener una visión amplia gama de las necesidades de la población para generar un mayor impacto del proyecto y, por otro lado, una amplia gama de representantes de los distintos sectores poblacionales en los municipios.

- En cada una de las Casas de Paz se acordó tratar el siguiente orden del día:
- Presentación de informe de las actividades realizadas desde la última reunión, hasta la fecha. Evaluación del proceso de la Casa de Paz.
- Generar compromisos para fortalecer la articulación entre las partes.
- Compromiso puntual para trabajo en actividades y estrategias específicas.
- Observaciones finales.



Con el apoyo de:



COMITÉ COMUNITARIO DE MAICAO



Comité comunitario en Maicao.

Con la participación de los miembros del comité en los que se encuentran los enlaces de la administración LGBT, Discapacidades, Juventud, Étnico, Adulto Mayor, Victima y representante de la Mesa LGBT del Municipio, así como usuarios de la Casa de Paz. Se realizó la presentación de las actividades realizadas por la Casa de Paz y como los diferentes enlaces pueden llevar estas ofertas a la población atendida. El enlace de Juventudes manifestó gran interés por participar dentro de estos espacios que considero necesarios para todos los jóvenes.

También se generaron iniciativas de articulación y de apoyo para realizar algunas actividades tales como:

- Celebración del día de las madres con el enlace de Adulto Mayor
- Actividad de integración para niños y jóvenes en condición de discapacidad en la cual se realizarán actividades lúdicas y recreativas para los y las niñas por parte de la Mesa LGB y Casa de Paz.



Con el apoyo de:



Comité comunitario de Maicao.

- Conmemoración del día del Orgullo gay, para cual se realizarán una marcha y diferentes actividades de sensibilización a la comunidad.
- Articulación con el enlace Étnico para construir espacios de capacitación con la población para abordar el tema de negritudes, afro y raizal y la oferta en materia de educación que hay para estas comunidades.



Con el apoyo de:



COMITÉ COMUNITARIO DE EL CARMEN DE BOLÍVAR



Comité Comunitario de El Carmen de Bolívar.

Inicia el comité con la presencia de representante de la Personería Municipal, Mesa de Víctimas, Red de Mujeres de Montes de María, Asociación de Mujeres del Carmen de Bolívar, corporación Montes de María, y Grupo Dejavú. El comité contó con una participación activa de los miembros en los cuales se dieron sugerencias para fortalecer las actividades realizadas en Casa de Paz. También manifestaron como Casa de Paz ha fortalecido sus procesos ya que contar con un espacio donde poder reunirse a permitido avances significativos, ya que en este territorio no es fácil contar con espacios para reuniones y otras actividades que garan-

tican acciones efectivas a sus procesos.

Durante este espacio también se trataron otros temas significativos como:

- Necesidad de campañas de prevención y protección de ITS para la población LGBT por parte de la Secretaría de Salud. Ante lo cual queda el compromiso desde Casa de Paz de realizar articulación con esta entidad en pro de dar cumplimiento a esta necesidad.



Con el apoyo de:



Comité Comunitario de El Carmen de Bolívar.

- Se propusieron actividades para realizar en las comunidades con el fin de dinamizar la Casa de Paz y que esta sea un espacio vivo ajustado a las necesidades de la comunidad en general, donde la Casa de paz se trasladará hasta los barrios creando espacios de participación.
- Se dieron a conocer los avances que el comité organizativo tiene para la marcha del orgullo gay, para lo cual se realizará partidos de futbol y una marcha colorida que tendrá como objetivo sensibilizar a la población llevando mensajes de no discriminación.



Con el apoyo de:



COMITÉ COMUNITARIO DE SOLEDAD



Comité comunitario de Soledad.

Este espacio de encuentro se realizó con la participación del enlace LGBT de la Personería de Soledad, diferentes enlaces de la Secretaría de Gestión Social y representante de los usuarios de Casa de Paz. Se inicia el comité con el informe de las actividades realizadas durante el mes, este espacio generó la participación de todos los asistentes al comité con sugerencias para crear nuevos espacios de incidencia en el territorio, donde Casa de Paz sea un espacio más cercano a toda la población Soledañá, espacios donde Casa de Paz se traslade a los diferentes barrios.

Otros temas tratados durante este espacio fueron:

- Crear espacios donde los usuarios de Casa de Paz que se han formado con los diferentes procesos puedan replicar los conocimientos aprendidos a otros jóvenes mediante “semilleros de formación”
- Apoyo y participación de parte de Casa de Paz para la marcha a realizarse en conmemoración del Orgullo LGBT en Soledad.
- Articulación con el enlace de Género para apoyar las actividades que se realizaran en los barrios.



Con el apoyo de:



En CIÉNAGA

Encuentro de fortalecimiento a coordinadores de Casa de Paz



Coordinadores y Coordinadora de Casas de Paz junto a parte del equipo de Barranquilla.

En casa de Paz de Ciénaga se realizó un encuentro con los cuatro coordinadores de las Casas de Paz (Maicao, Ciénaga, Soledad y El Carmen de Bolívar) con el objetivo de Fortalecer los procesos de liderazgo, organización y autogestión mediante ejercicios de aprendizaje significativos.

Este espacio se consolidó más allá de una formación para mejorar procesos operativos internos, si

no que buscó un proceso más cercano, que dialogara con sus necesidades, sus intereses y motivaciones, donde cada uno de ellos y ella pudieron identificar a través de representaciones simbólicas fortalezas y debilidades y como hacer de estas herramientas de aprendizaje y de crecimiento.



Con el apoyo de:



Intercambio de ideas con Coordinadores y Coordinadora de Casas de Paz.

Cada uno de los y la coordinadora tuvo un espacio para compartir sus experiencias, los aprendizajes y las dificultades presentes dentro de Casa de Paz. Esta actividad permitió la co-construcción de nuevas estrategias a partir del intercambio de experiencias significativas.

Estos espacios se convierten en una herramienta de fortalecimiento, autoaprendizaje y principalmente se consolida como la oportunidad de poder compartir entre pares experiencias y construir nuevos conocimientos y acciones que posteriormente enriquezcan los procesos realizados en cada una de las Casas de Paz, ya que Casa de Paz se construye entre todos y para todos y todas.